



XI DÍA DEL PÍNFANO
ZARAGOZA 2014

CONCURSO DE POESÍA

APARTADO: COLEGIOS

UNA ESTRELLA PARA MADRE

Hoy no suenan las campanas
como siempre repicaron.
No las entiendo, madre,
parece que están llorando.

El sol no brilla esta tarde
y el cielo se está nublando.
No me preguntes , hijo
porque yo presagio algo.

Estoy esperando a padre,
es tarde y no ha regresado.
Aquel niño de tres años
que huérfano se quedó
un veintidós de noviembre;

Cuando los cinco cumplió,
su madre con mucha pena
a Padrón se lo llevó,
donde con otros niños
internado se quedó.



XI DÍA DEL PÍNFANO
ZARAGOZA 2014

CONCURSO DE POESÍA

APARTADO: COLEGIOS

No quiero que sufras madre
por nuestra separación,
que pronto volveré a casa;
Y aunque yo soy el menor,
te aseguro que orgullosa
llorarás de la emoción
viendo lucir en mí pecho
una estrella de seis puntas
como padre deseó.

No pasaron muchos años
y aquella madre esperó
que su cadete volviera
como antaño prometió.

Ya con la misión cumplida
a su pueblo regresó
para ofrecer a su madre,
llorando por la emoción,
una estrella sobre el pecho
que brillaba como un sol.